
※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（質疑）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会第２回定例会９月第２回会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間
1 議案第４７号
「令和４年土佐清水市一般会計補正予算（第５号）について」
５款３項１目水産業総務費のうち、１４節工事請負費、共同加工施設脱臭装置設置工事
２８，８２０,０００円について

○この脱臭装置を設置しようとしている理由は？
○なぜ悪臭公害が起きたのか？
○視察に行った施設では脱臭装置は設置していなかったのか？
○当初の計画で設置しなかったのは何故か？
○当初の計画から設置していれば、補助金や有利な起債を使い事業費を最小限にできたの
ではないか？

○悪臭の現状をどのように把握しているのか？
○悪臭の原因は何か？
○臭気は、法令で定められている基準の範囲内か？
○市民から苦情はきているのか？
○悪臭の原因物質は何か、濃度や基準を超えている物質は何か、対策はどのような方式を
採用すべきか、費用対効果等、十分に検討して最善の方法を提案しているのか？

○今回の工事で設置する脱臭装置で本当に悪臭が抑えられるのか？

2 議案第４７号
「令和４年土佐清水市一般会計補正予算（第５号）について」
５款３項１目水産業総務費のうち、１４節工事請負費、浦尻冷凍保管施設防音対策工事
１１，２２０，０００円について

○この防音対策工事をしようとしている理由は？
○なぜ騒音公害が起きたのか？
○当初の計画で騒音対策をしなかったのは何故か？
○当初の計画から騒音対策をしていれば、補助金や有利な起債を使い事業費を最小限にで

きたのではないか？
○騒音の現状をどのように把握しているのか？
○騒音の原因は何か、調査はしているのか？
○騒音は、法令で定められている基準の範囲内か？
○市民から苦情はきているのか？
○騒音の原因は何で、対策はどのような方式を採用すべきか、費用対効果等、十分に検討
して最善の方法を提案しているのか？

○今回の防音工事で本当に騒音が抑えられるのか？
○騒音レベルをどこまで下げる目標を立てているのか？

市 長

市 長
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会第２回定例会９月第２回会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 本市の個人情報の取扱いについて
○個人情報の取扱いについて
○個人情報保護条例に関して
○永野裕夫議員の個人情報不正利用に係る市職員等への謝罪文に関して
○市民の声に関して

2 メジカ産業再生プロジェクト事業に係る公害について
○冷凍保管施設の騒音公害に関して
○共同加工施設の悪臭公害に関して
○市民の声に関して

1 豪雨災害に備える
○近年の気象の傾向について
○豪雨時等の体制や対処について

2 高知県西南部豪雨災害について
○高知県西南部豪雨災害時の気象について
○災害の状況について

3 竜串地区自然再生事業について
○竜串地区自然再生事業で話し合われたこと
○竜串湾の泥土除去について

4 森林の作業道について
○森林の作業道の範囲や総延長について
○作業道の設置について
○作業道開設の支援について

5 森林の保全について
○森林環境譲与税は利用できるか
○保全はどのように行うか

農 林 水 産 課 長

市 長

13時頃

総 務 課 長

市 長

10月3日 月
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８番

岡本　詠　君

（一問一答）

11時頃

2

２番

弘田　条　君

（一問一答）

危 機 管 理 課 長

危 機 管 理 課 長

農 林 水 産 課 長

まちづくり対策課長

こ ど も 未 来 課 長

観 光 商 工 課 長

農 林 水 産 課 長

市 長

農 林 水 産 課 長
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会第２回定例会９月第２回会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 個人情報の不正利用について
○市職員の事務分掌表を持っている人は誰が何人いるか
○市職員の事務分掌表の管理について
○事案が起きた直後の感想、対応を聞く
○現在までの市の対応、今後の対応を聞く
○再発防止のために行うこと
○今回の事案で何を学び、次につなげるのか

2 漁業振興について
○１０年前、５年前及び現在の漁業従事者、漁獲高について
○この１０年間で新規漁業者はいくら増えたか
○漁業従事者にはどういった補助や助成事業があるか
○漁師さんの後継者の数は把握しているか
○漁協、県の漁業指導所、保安署らとの連携は

・近隣市町村、県、国等と広域的かつスピード感のある連携が必要と思うがどうか
○未来につなげる持続可能な水産業の姿について

1 特別養護老人ホームしおさいについて
○コロナ感染の状況
○対応について
○利用者サービスについて
○職員のモチベーション
○これからの対策を問う

2 土佐清水市個人情報保護条例について
○条例の目的
○条例の対象者について
○実施機関について
○審議会について

3 個人情報の不正利用について
○対応する部署について
○マイナンバーカードについて
○防止対策について
○これからの対応

６番

吉村　政朗　君

（一問一答）

11時頃

10時頃

農 林 水 産 課 長

市 長

総 務 課 長

副 市 長

市 長

3

１番

新谷　英生　君

（一問一答）

総 務 課 長

特別養護老人ホー
ム

し お さ い 園 長

副 市 長

総 務 課 長

副 市 長

10月4日 火

4
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会第２回定例会９月第２回会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 避難タワー・避難場所及び避難路等について
○越前町公園の避難タワーの今後について
○避難タワーを増やす計画について
○避難タワーの増設の要望について
○避難場所の増設は可能かについて
○避難場所等の維持管理及び増設等について

2 土佐清水市赤ちゃん紙おむつ・粉ミルク等購入支援事業について
○利用状況及び予算規模について
○チケットが使える商品など要綱で定める内容について
○アンケート調査の実施について
○アンケート調査の結果について
○使い勝手のよい支援制度について

1 男性用トイレにサニタリーボックスの設置を
○市が管理しているトイレはいくつあるか（各課ごとに）
○サニタリーボックスの設置を

2 ＃７１１９について
○本市における過去５年間の救急車の出動件数は
○救急車が搬送した軽症者の割合は
○＃７１１９についての周知やこれからの取組について

７番

作田 喜秋　君

（一問一答）

総 務 課 長

消 防 長

10月4日 火

10月5日 水 6 10時頃

13時頃5

５番

山崎　誠一　君

（一問一答）

危 機 管 理 課 長

市 長

福 祉 事 務 所 長

市 長
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和４年土佐清水市議会第２回定例会９月第２回会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 本市の移住支援について
○昨年度の本市への移住者の件数と人数は
○本年度の本市への移住者の件数と人数の進捗は
○本市の空き家の件数は
○空き家バンクとは
○本市の空き家バンクの登録件数は
○移住者向け賃貸住宅として登録を行う建物を対象に建物の改修工事及び荷物の処分費用の
補助とは

○広報に載せ、県外在住の方々に情報の告知をしてはどうか

2 南海トラフ地震の対策
○本年度の耐震診断、耐震改修工事、老朽住宅除却、ブロック塀撤去・改修の各予算と実績
の進捗は

3 ふるさと納税について
○ふるさと納税、２０２１年度高知県５位までの自治体の実績は
○本市の２０２１年度の実績は
○本年度の進捗は
○実績が伸びない原因は
○市長の所見

1 コロナ自宅療養者の支援に関わって
○全数把握の簡略化
○コロナ自宅療養者への支援

・「おたがいさま便」
○コロナの情報の共有（県と市）

2 県内国保料（税）統一について
○国保料（税）統一の合意内容
○課題と対策

・国保税引き上げと激変緩和措置
・国保税統一と公平な医療提供体制

○市の認識、対応

3 個人情報の不正利用に関わって
○不正利用に対する認識
○市長の個人情報の管理責任
○永野元議長の個人情報の管理責任
○今後の対応

11時頃

企 画 財 政 課 長

危 機 管 理 課 長

7

観 光 商 工 課 長

市 長

４番

武政　健三　君

（一問一答）

10月5日 水

13時頃8

１０番

前田　晃　君

（一問一答）

健 康 推 進 課 長

福 祉 事 務 所 長

副 市 長

市 民 課 長

市 長

市 長
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